

**ENERGÍA.** YA SE INFORMÓ A LAS AUTORIDADES

# Ecopetrol alertó sobre los riesgos por derrame de crudo en Toledo, Norte de Santander

**BOGOTÁ**

Luego del atentado al oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el que se ocasionó un derrame de hidrocarburo en el río Cubugón, zona rural de Toledo, Norte de Santander, *Ecopetrol* envió un mensaje de alerta a las comunidades para que se alejen del lugar en el que se produjo la situación.

La empresa solicitó a las personas de dicha zona abstenerse de activar puntos calientes como fogones, leña, fósforos, cigarrillos, entre otros. Así mismo, no hacer uso de celulares,

cámaras u otros equipos que puedan ser inflamables.

Pese a que se continúa trabajando en la zona, *Ecopetrol* informó que ya se notificó a los consejos municipales de Gestión del Riesgo de Desastres de Toledo y Arauquita, así como a los departamentales de Norte de Santander y Arauca.

En lo corrido de este año ya se han registrado 32 ataques contra este sistema de transporte de petróleo: 18 en Arauca y 14 en Norte de Santander.



**KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G**  
@KevinBohorque89